

Comité Financiero

Minuta de sesión N° 89 celebrada el 12 de noviembre de 2018

Asistencia:

- José De Gregorio
- Cristián Eyzaguirre
- Jaime Casassus
- Martín Costabal
- Paulina Yazigi

Temas tratados y acuerdos adoptados

El pasado lunes 12 de noviembre de 2018 el Comité Financiero se reunió por sexta vez en el año. En esta ocasión los miembros del Comité recibieron a una delegación del Banco Central de Chile que presentó los resultados del proceso de selección de los Administradores Externos para las nuevas clases de activo del Fondo de Reserva de Pensiones (FRP), correspondientes a Bonos con respaldo de hipotecas de Agencias de EE.UU. (MBS) y Bonos de Alto Rendimiento.

La delegación del Banco Central de Chile, encabezada por el Gerente de División Mercados Financieros, expuso acerca de las distintas etapas del proceso de selección para ambas clases de activo. En tal sentido, indicó que la primera etapa consistió en el envío de un Request for Information a 147 firmas. También sostuvo que, en base a la información proporcionada por las firmas que manifestaron interés en participar en este proceso, el Banco Central de Chile, en conjunto con la firma consultora, RVK, Inc., preseleccionó quince empresas para Bonos con respaldo de hipotecas de Agencias de EE.UU. (MBS) y veinticinco para Bonos de Alto Rendimiento que pasaron a la siguiente etapa.

A continuación, el Banco Central de Chile explicó que a las empresas preseleccionadas se les envió un Request for Proposal y que luego las seis firmas mejor evaluadas para cada clase de activo fueron entrevistadas en Nueva York en octubre de este año por el Banco Central de Chile en conjunto con la firma consultora y personal del Ministerio de Hacienda. Además, informó que la firma consultora realizó una visita de diligencia debida a cada una de las firmas que fueron entrevistadas.

Así, el Banco Central de Chile propuso al Comité Financiero tres firmas finalistas para cada clase de activo sobre la base del puntaje obtenido como resultado de la ponderación entre las respuestas del Request for Proposal, la ronda de entrevistas y las visitas de diligencia debida realizadas por la firma consultora.

Después de una serie de preguntas y respuestas acerca del proceso, de las firmas finalistas y sus estrategias de inversión, el Comité Financiero no tuvo reparos con respecto a la propuesta del Banco Central de Chile y agradeció el excelente trabajo realizado por dicha entidad.

En este contexto, el Banco Central de Chile informó a los miembros del Comité que la siguiente etapa del proceso de selección consiste en proceder a la apertura de ofertas económicas de las empresas finalistas, para adjudicar los mandatos a las dos firmas que presenten los menores honorarios de administración. El Banco Central de Chile informó al Comité que espera comunicar los resultados del proceso a las empresas seleccionadas antes de fines de noviembre.

De carácter externo y autónomo, el Comité Financiero está integrado por expertos profesionales de amplia trayectoria: José De Gregorio (presidente), Cristián Eyzaguirre (vicepresidente), Ricardo Budinich, Jaime Casassus, Martín Costabal y Paulina Yazigi.